



# Se reunió Santiago Creel Miranda con miembros del Parlamento de Canadá para revisar los temas de la agenda bilateral



## Boletín No.3504

### Se reunió Santiago Creel Miranda con miembros del Parlamento de Canadá para revisar los temas de la agenda bilateral

- El problema de las drogas y del crimen organizado es continental y su solución debe tener un enfoque trilateral
- Expresó su preocupación por los 30 mil deportados que recibirá México, por la crisis social y humanitaria que se generaría en los estados fronterizos

El presidente de la Mesa Directiva de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, Santiago Creel Miranda, informó que, en la reunión de trabajo con miembros del Parlamento de Canadá, se revisaron los temas de comercio, migración, medio ambiente, ecología, turismo, seguridad y el programa de trabajadores eventuales a ese país.

En conferencia de prensa, destacó que los parlamentarios canadienses buscarán que se incremente el número jornaleros mexicanos para Canadá y que están muy conscientes de la inseguridad y violencia que vive México.

Se hizo énfasis, aseguró, en el problema del trasiego de armas fronterizo.

Creel Miranda dijo que hay una conciencia de que el problema de las drogas y del crimen organizado es continental y que su solución debe tener un enfoque trilateral. “Los tres países de América del Norte tienen, en buena medida, que resolver el



problema de la violencia, el problema del consumo de drogas y el problema que tiene el crimen organizado en los tres países”.

El diputado presidente afirmó que es muy positiva la reunión trilateral que se realiza en nuestro país, porque el mundo va a un proceso de integración en bloques particularmente económicos y a México le corresponde ser un país determinante en esta causa.

“Entonces, lo que debemos alentar es que siga este proceso de integración, que sigan los acuerdos y que se resuelvan las diferencias. ¿Cuáles son las diferencias?, el cambio de reglas en materia de energía”, precisó.

Creel Miranda expresó su preocupación por el hecho de que México se verá obligado a recibir en poblaciones fronterizas hasta 30 mil personas deportadas de Estados Unidos al mes, principalmente cubanos, haitianos y nicaragüenses.

Señaló que este tema generaría una crisis social y humanitaria en los estados fronterizos, por lo que, de ser aceptado por nuestro país, el gobierno de Estados Unidos tendrá que aportar los recursos necesarios para ello.